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網走市新庁舎建設に係る説明会 議事録 

 

説 明 先：鱒浦地区 

開催日時：令和元年７月５日（金）10 時 00 分～10 時 40 分 

説明会場：羽衣会館 

出 席 者：12 名 

 

ＱＱＱＱ1111．現．現．現．現庁舎庁舎庁舎庁舎の跡地の跡地の跡地の跡地利用利用利用利用は？は？は？は？    

・現段階では公用車駐車場として使用し、今後は売却等も検討しながら出来れば解体

経費に充てたい。 

 

ＱＱＱＱ2222．．．．建て替え後、建て替え後、建て替え後、建て替え後、現現現現庁舎は避難所とならないか庁舎は避難所とならないか庁舎は避難所とならないか庁舎は避難所とならないか？？？？    

・現在耐震基準を満たしていないので、現状のままでは使用できない。 

 

ＱＱＱＱ3333．．．．今の市役所全部移るのか？今の市役所全部移るのか？今の市役所全部移るのか？今の市役所全部移るのか？        

・本庁舎と西庁舎は統合して建て替えることが効率的であると考えている。 

 

Ｑ４Ｑ４Ｑ４Ｑ４．．．．周辺の周辺の周辺の周辺の建物建物建物建物を買収する考えはあるかを買収する考えはあるかを買収する考えはあるかを買収する考えはあるか？？？？    

・現在営業している事業所を買い取る考えはなく、市有地・金市舘ビル跡地を中心と

した更地の中で計画を進めたい。 

 

（ご（ご（ご（ご意見意見意見意見））））建設候補地の比較表点数制するとよいのでは。建設候補地の比較表点数制するとよいのでは。建設候補地の比較表点数制するとよいのでは。建設候補地の比較表点数制するとよいのでは。    

（ご（ご（ご（ご意見意見意見意見））））金市舘金市舘金市舘金市舘ビルビルビルビル跡地は利用する人には一番良跡地は利用する人には一番良跡地は利用する人には一番良跡地は利用する人には一番良く、く、く、く、高齢者にとっては平地で交通高齢者にとっては平地で交通高齢者にとっては平地で交通高齢者にとっては平地で交通

の便がの便がの便がの便が良い良い良い良い。。。。    

（ご意見）（ご意見）（ご意見）（ご意見）現在市役所近くに住んでいる。金市舘ビル跡地に建てるのは反対。中心市現在市役所近くに住んでいる。金市舘ビル跡地に建てるのは反対。中心市現在市役所近くに住んでいる。金市舘ビル跡地に建てるのは反対。中心市現在市役所近くに住んでいる。金市舘ビル跡地に建てるのは反対。中心市

街地も含め市全体の人口が減っている。津波を考えると桂町あたりの方が良街地も含め市全体の人口が減っている。津波を考えると桂町あたりの方が良街地も含め市全体の人口が減っている。津波を考えると桂町あたりの方が良街地も含め市全体の人口が減っている。津波を考えると桂町あたりの方が良

いと思う。まちの発展のためには、まちなかに広いスペースを残して、らるいと思う。まちの発展のためには、まちなかに広いスペースを残して、らるいと思う。まちの発展のためには、まちなかに広いスペースを残して、らるいと思う。まちの発展のためには、まちなかに広いスペースを残して、らる

あーと朝市などを継続した方が良い。あーと朝市などを継続した方が良い。あーと朝市などを継続した方が良い。あーと朝市などを継続した方が良い。    

 


